

Wir bleiben uns nah, auch wenn wir
Abschied nehmen müssen. Denn das,
was uns verbindet, wird stärker sein,
als was uns jetzt trennt. Und unsere
Liebe wird all das bewahren, was wir
füreinander gewesen sind.

Henggart, 24. September 2020

Tief traurig, aber auch unendlich dankbar für die vielen unvergesslichen
Erinnerungen und liebevollen Momente nehmen wir Abschied von
unserer geliebten Ehefrau, Mutter, Schwiegermutter, Schwester,
Schwägerin und Omami

Ursula Schlumpf-Odermatt

5. August 1947 – 24. September 2020

Nach vielen wunderschönen und bereichernden Jahren voller Liebe und
Sonnenschein hat sie auch die letzten, einschränkenden Monate mit
Stärke und Zuversicht gemeistert und uns ihre Wärme und Liebe jeden
Tag gezeigt. Im Kreise ihrer Familie durfte sie zu Hause friedlich
einschlafen. Sie wird uns allen unendlich fehlen, jedoch für immer in
unseren Herzen weiterleben.

Felix Schlumpf

Gabriela Schlumpf und Roman Grob

Michael Schlumpf und Bettina Ramseier mit Leo und Béla

Bettina und Sacha Meyer-Schlumpf mit Delia und Luana

Michael und Madeleine Odermatt

Verwandte und Freunde

Wir nehmen Abschied am Freitag, 2. Oktober 2020, 14:15 Uhr, in der
Kirche Henggart. Die Urne wird im Familienkreis beigesetzt.

Anstelle von Geldspenden gedenke man der Organisation Médecins Sans
Frontières, PC-Konto 12-100-2, IBAN CH18 0024 0240 3760 6600 Q,
Vermerk: Ursula Schlumpf.

Traueradresse: Felix Schlumpf, Ober-Ifang 1, 8444 Henggart